

Sept-Deniers. Les projets municipaux concernant le quartier sont contestés par les associations.

Quels projets pour le quartier ?

D'habitude, la circulation automobile n'est guère fluide aux Sept Deniers les jours de match du Stade Toulousain. Mais samedi dernier, elle l'était d'autant moins que les associations du quartier manifestaient leur mécontentement, route de Blagnac, en demandant à la mairie de Toulouse une concertation réelle sur les projets d'aménagement en cours. Principale raison de leur mauvaise humeur: l'absence d'informations sur l'utilisation future de l'Amiral, le bâtiment emblématique de l'ancienne usine JOB. « Cela fait 3 ans que l'on bataille sur ce projet », ont expliqué Denise Calamy et Chantal Rouilhes, de l'association 7 Animés. « Nous avons fait des propositions détaillées, avec notamment l'installation dans ce bâtiment de l'association de musiques contemporaines Music'Halle, qui peut réellement prétendre à une ambition culturelle à l'échelle de l'agglomération. Or, comme le bâtiment doit également héberger une piscine, un gymnase et la mjc des Amidonniers, ce projet serait vidé de sa substance. » D'autres voix se sont d'ailleurs élevées pour dénoncer un gymnase au rabais trop éloigné du collège, l'absence de salles à disposition des associations ou encore l'aménagement urgent de la route de Blagnac en prévision des 2000 habitants supplémentaires qui devraient investir



Les associations ont manifesté leur mécontentement samedi route de Blagnac.

le quartier d'ici 2 à 3 ans, dès lors que les 650 logements attendus seront réalisés.

Un manque de concertation que le maire délégué de quartier, François Chollet, dément avec force. « En matière de concertation, on peut difficilement faire plus! Conformément aux souhaits des associations, nous sommes en train d'acquérir le bâtiment Amiral pour en faire un équipement public qui sera un pôle sportif et culturel. Nous avons tenu compte des avis. Le projet est en phase de validation et il sera présenté aux habitants en temps utiles. » François Chollet rappelle enfin que la livraison

en avril prochain d'une ludothèque et d'une halte-garderie comme l'acceptation de l'idée d'une place publique devant le bâtiment Amiral, témoignent du souci d'écoute de la mairie. « Quant à la réfection de la route de Blagnac, elle est aussi prévue », a-t-il ajouté.

Alors, la démocratie participative est-elle en panne aux Sept Deniers, ou bien les associations de quartier en attendent-elles trop, en croyant pouvoir se substituer aux élus? Toujours est-il que les associations et la mairie ne semblent pas sur la même longueur d'ondes.

Jérôme Be...